

Declaración de la República Dominicana en el marco de la **58º Sesión del Grupo
Consultivo Mixto del Centro de Comercio Internacional (CCI)**
Organización Mundial del Comercio (OMC)
25 de junio de 2024

Muchas Gracias Señora Presidenta, en nombre del Embajador, Representante Permanente José Sánchez-Fung y de la Delegación Permanente de la República Dominicana ante la OMC y la UNCTAD en Ginebra, la felicitamos por su elección para presidir esta sesión del Centro de Comercio Internacional (CCI), y saludamos con distinción a su Directora Ejecutiva **Pamela Coke-Hamilton**, quien ejerce un reconocido liderazgo en el multilateralismo para el comercio y el desarrollo global.

Asimismo, agradecemos a S.E. Sra. Nadia Theodore, Embajadora, Representante Permanente del Canadá ante la OMC, por haber presidido la 57º (quincuagésima séptima) Sesión del Grupo Consultivo Mixto.

Excelencias, Distinguidos Delegados:

El Gobierno de la República Dominicana extiende la más sincera felicitación al CCI por sus 60 años de valioso servicio e importantes esfuerzos para lograr un comercio internacional más inclusivo y sostenible, impulsando el desarrollo y la resiliencia en todas las regiones del mundo. El CCI junto con la UNCTAD y la OMC, constituyen las organizaciones pilares sobre las que se sostiene el Sistema Multilateral del Comercio.

Deseamos destacar la importante labor que realiza el CCI en la ejecución de su mandato para apoyar a los países en desarrollo y menos adelantados, a través de la cooperación y asistencia técnica, implementando múltiples proyectos que procuran su crecimiento y desarrollo económico a través de una creciente participación en el comercio internacional.

Acogemos con satisfacción el Informe Anual del CCI, que contiene información sobre la aplicación del Plan Estratégico 2022-2025, la gestión organizacional, presupuestaria y financiera del CCI, y que ha servido de marco para impulsar el comercio de las MIPYMES para la construcción de economías inclusivas y prósperas con el objetivo principal de contribuir a la consecución de los ODS.

La República Dominicana ha sido beneficiaria de esa exitosa labor a través de varios proyectos por los que agradece al CCI, de los citamos los más recientes:

- El establecimiento de un “SheTrades” Hub, que empodera a las mujeres para participar en el comercio internacional, a través de la creación de capacidades, la facilitación de creación de redes y comunidades de socios de mercado,

inversores, donantes y organizaciones empresariales, conectando más de 14 “Hubs” en África, Asia y América Latina y el Caribe; apoyando además la promoción de políticas nacionales con perspectiva de género.

Otra importante iniciativa del CCI que apoyamos es la “Campaña Mundial sobre Contratación Pública con Perspectiva de Género”, lanzada con el objetivo de promover la igualdad de oportunidades para las mujeres empresarias que realizan negocios con los gobiernos. Al respecto, la República Dominicana ha expresado: “Su compromiso de impulsar la participación y adjudicación de las mujeres en las contrataciones públicas, con el objetivo primordial de alcanzar su empoderamiento y autonomía económica, así como también aportar a la lucha global contra la desigualdad”.

- La República Dominicana es actualmente beneficiaria gracias al financiamiento de la Unión Europea del Proyecto sobre Competitividad Climática: construyendo oportunidades en la Economía Verde para países emergentes y en desarrollo.

Expresamos nuestro reconocimiento al CCI por estas iniciativas y extendemos nuestro profundo agradecimiento a los donantes que las han hecho posible. Finalizamos esta intervención reiterando la disposición de la República Dominicana de continuar colaborando con el CCI, deseándole el mayor de los éxitos en la ejecución de todas sus actividades y proyectos.

Muchas Gracias Señora Presidenta.